

Topics

鬼北町観光親善大使「夢²大使」決定



町内外で開催される鬼北町の観光および産業振興に関わるイベントや公的行事において、鬼北町の魅力を発信することを目的とした、観光親善大使「鬼北町夢²大使(ゆめゆめたいし)」を募集しました。

今回で5代目となるこの夢²大使。選考の結果、鬼北町在住の竹村寿美さん = 国遠 = と藤川心さん = 国遠 = が観光親善大使に任命されました。

2人には今後、町内外で開催される各種イベントなどで鬼北町の魅力をPRしていただきます。

写真左：竹村寿美さん・右：藤川心さん

問 役場 産業課 商工観光係 内線2213

Topics

爽やかなゆずの香り漂う中…

「秋の大収穫祭&ゆずまつり」は11月3日、道の駅日吉産地で開催されました。

会場には、鬼北町の特産品であるゆずを始め、この季節ならではの農作物がずらりと展示。野菜釣りや栗拾いなど、それらを使ったゲームが行われ、訪れた人たちを楽しませました。

また、ゆず絞りゲームには町内外から7組が参加。参加者らは必至の形相でゆずを絞り、その絞り汁の量を競い合いました。

さまざまな特産品等の販売も行われ、来場者らはそれぞれに「季節の味」を堪能していました。

【写真上段】大好評のゆず絞りゲーム

【写真下段左】生産者自慢の農作物

【写真下段右】「やった！」野菜釣りの挑戦



Topics

町全体で盛り上げよう「えひめ国体」



▲近永地区説明会の様子

9月16日から11月4日までの間、町内6地区の公民館等を会場に、区長等を対象とした「えひめ国体に向けた民泊説明会」が行われました。

会では、町国体推進室の担当者から、過去に国体が開催された他県での民泊の様子や、町が今後取り組んでいかなければならないこと、そして町民の皆さんに協力していただきたいこと等の説明が行われ、参加した人たちは、真剣な表情で聞き入っていました。

2017年のえひめ国体開催まであと3年。この大きな大会が、最高の盛り上がりとなるよう、皆様のご協力をお願いいたします。